

Bericht zur 68. Werbellinseeregatta

26.08.2020 | Berichte | 0 Kommentare



Nach der langen Regattapause, die wir dieses Jahr ertragen mussten, stand endlich die Regatta am Werbellinsee im SC Stahl Finow an. Natürlich mussten wir uns alle an Hygiene- und Abstandmaßnahmen halten, aber das sollte uns nicht vom Segeln abhalten und wurde außerdem gut organisiert. Am Wochenende der Werbellinseeregatta vom 8.8.2020-9.8.2020 erwartete uns schönsten Badewetter, leider nur nicht das schönste Wetter zum Segeln. Also trieben am Samstag bei bis zu 36 Grad, praller Sonne und Flaute 20er Jollenkreuzer, XY's, 420er sowie Piraten über den Werbellinsee. Anstatt um die Wette zu segeln, wurde um die Wette gebadet. Nachdem sich die rot-weiße Flagge, die uns die Startverschiebung anzeigte, zum Nachmittag hin weiter nicht bewegt hatte, ging es wieder an Land. Die Disco, welche aus Sicherheitsgründen dem Hygienekonzept zum Opfer fiel, konnte nicht stattfinden. Diese wurden dann aber durch Accordion Töne und Gesang ersetzt. Also auch hier konnte die „Krise“ uns nicht die gute Stimmung verderben. Eine böse Überraschung erwartete uns am Sonntagmorgen... der See blieb spiegelglatt und die Boote an Land. Man kann sagen, dass die Sieger und Platzierten der Werbellinsee Regatta dieses Jahr oftmals großes Glück hatten, denn die Platzierungen konnten letztlich nur ausgelost werden.

Bis demnächst,
Alexandra und Bernd
Beil 2240